
REUNIÓN DEL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE ECOLOGÍA DE LA 
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MADRID 

DÍA: 24 de DICIEMBRE de 2020 

HORA: 10:30 

LUGAR: Consejo de departamento realizado on line (confinamiento COVID 19) 

ASISTENTES 
 

PDI   Rico Eguizábal, Eugenio x 

Acebes, Pablo x  Rubio de Lucas, José Luis S X 

Alcorlo, Paloma e  Ruiz Sanz, Juan Pedro x 

Baeza, Domingo e  Seoane Pinilla, Javier e 

Baltanás Gentil, Ángel e  Tomás Mezquida, Eduardo x 

Benayas del Álamo, Javier e  Traba Díaz, Juan x 

Casado de Otaola, Santos e    

Castro Parga, Isabel x  PAS  

Coello Santos, Ana Margarida x  Aburto Baselga, Juan e 

Florencio Díaz, Margarita x  Tejedo Sanz, Pablo x 

Franco Múgica, Fátima x  Pérez García, Mª Luz x 

González Novoa, José Antonio e    

Herranz Barrera, Jesús e  REPRESENTANTES PIF/PDIF  

Hevia González, Violeta x  Bustillo, Daniel e 

López Archilla, Anabel x  Gómez Catasús, Julia x 

López Santiago, César  x  González García, Alberto  

Llusia, Diego e  Morgado , Laura x 

Malo Arrázola, Juan e    

Martín Azcárate, Francisco e  REPRESENTANTES ESTUDIANTES  

Mata Estacio, Cristina x  Aguado Ramsay, Pablo e 

Marina García LLorente e  Gómez Ramirez, Fernando  

Mollá Martínez, Salvador x  López Fernández, Sara e 

Montes del Olmo, Carlos   Morales Alonso, Ana Isabel x 

Morales Prieto, Manuel x    

Oñate Rubalcaba, Juan x  Presente X 

Peco Vázquez, Begoña x  Baja B 

Pérez Olea, Pedro x  Excusa asistencia E 

ACTA DEL CONSEJO EXTRAORDINARIO 

1. Informe de la dirección 

El departamento de Ecología le ha trasmitido al departamento de Matemáticas de la 
facultad de Ciencias el pásame por el fallecimiento del profesor Ireneo Peral. 

Elecciones a Decano: felicitaciones al nuevo decano Manuel Chicharro, y a Fátima Franco 
que se incorporará al equipo decanal en calidad de Vicedecana de Relaciones 
Internacionales.  

Por otra parte, Juan Oñate (ex- vicedecano de postgrado) se reincorpora a tiempo 
completo a las funciones del departamento. 



También Angel Baltanás (actual vicerrector de profesorado) se incorporará a tras las 
elecciones a rector y comunica su intención de pedir un año sabático. 

Begoña Peco informó a la dirección con antelación de su intención de jubilarse para el 
próximo curso. 

El secretario comenta que es el momento adecuado para comenzar a concretar el POD 
y pide a todos los profesores, como siempre, su colaboración.   

Asuntos docencia 

Se informa de la petición de colaboración de Santos Casado en la asignatura del grado 
en Ciencias, historia de la Ciencia. La dirección pide por escrito dicha solicitud al decanto 
para que esto se reflexione en el próximo consejo. 

Cristina Mata y Pedro Pérez informan que la comisión de CCAA ha aprobado los horarios 
de curso 2021-22. Las modificaciones a las guías docentes están en curso. 

Se indica que tenemos que sustituir a Fátima como representante del departamento en 
la comisión de Biología. por incompatibilidad con el cargo que ostentará a partir de 
ahora. 

Respecto a los horarios del máster, Anabel Archilla, coordinadora del mismo, pide la 
aprobación por delegación de los horarios que están acabando de definirse 

El equipo de dirección pide también la delegación del consejo para poder aprobar las 
acciones de mejora de las guías docentes antes de llegar a los delegados de las 
titulaciones, habida cuenta que algunas no han sido remitidas aún. 

2. Asuntos de profesorado, información y aprobación 

Se informa de la salida a concurso las plazas de Asociado que ocupan actualmente 
Santos Casado y Domingo Baeza (esta tras la prórroga automática de un año por la 
pandemia). Se aprueba por asentimiento 

Eugenio Rico ha obtenido una promoción a plaza de titular. Se ha realizado una 
propuesta de tribunal para que salga a concurso, que se hizo llegar previamente al 
consejo. A la pregunta sobre si alguien tiene alguna objeción al respecto, no hubo y se 
aprobó por asentimiento unánime. 

Se informa que en la oferta pública de empleo ha salido también una plaza de PCD 
permanente vinculada a la plaza que ocupa Pablo Acebes. 

3. Ruegos y preguntas 

El secretario comenta y ruega a los coordinadores de las asignaturas que comiencen los 
contactos con los profesores que participan en las mismas para organizar el POD. 

Se levanta la sesión a las 11:30 


